

令和8年2月6日 校長

### 本日の学校の様子【御礼と御報告】

長く続いた休校措置でしたが、青い森鉄道の復旧に伴い、昨日2月5日から学校を再開しました。

5日（木）は朝9時30分までの登校で短縮45分 6時間授業

6日（金）は通常登校で短縮45分 7時間授業 部活動は禁止。という形で、恐る恐る学校を始めました。

5日の朝、学校の中を見回ると、早く登校できた生徒が自習室で一生懸命勉強していました。

授業を見回ると、皆必死に学ぶ姿がありました。

学校に生徒の声と笑顔が戻ってきました。授業の様子、下の写真で御覧ください。

悪路による最悪の交通事情の中を朝早くから出て、帰りも長い時間をかけて生徒を送迎してくださっている保護者の方が沢山いらっしゃると思います。本当にありがとうございます。

また、送りたいけれど、車が出せる状況ではないと、安全確保のためにやむなく欠席の連絡をくださる保護者の方もいらっしゃいます。（とにかく、安全を最優先させてください）

教職員もまた同じ状況です。1時間以上かけて徒歩で来ている方、来る途中に車がスタックして大変な思いをしながら通勤した方々、除雪中に負傷された方。大渋滞で通勤に2時間あるいは3時間以上を費やしている方々。技能職員は休みなしに毎日校地内の除雪をしています。

この雪の中で皆が必死に助け合いながら、毎日を過ごしています。

青い森鉄道の運行状況の発表や天候を見ながら、翌日の学校活動を決めてきました。時には非常に遅い時間帯や早朝の決定になりました。御迷惑をおかけしていると思います。それにも関わらず、学校からの緊急配信を見て頂き、冷静に対応して頂いていることに心から感謝しています。

まだ、しばらくは不安定な状況が続くと思います。まずは今週末お互いにゆっくり休み、（雪かきや仕事などで休めない方もいると思いますが）来週に備えたいと思います。これからも学校教育活動への御理解と御協力をどうかよろしくお願ひします。



2月6日 6時間目 1年6組 歴史総合・1年5組 芸術(美術)の様子

授業にお邪魔して写真を撮ってきました。どの授業もとってもいい表情で受けっていました。